

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico con receta aumenta un 1,38% en junio

El incremento se apoya en el aumento de recetas médicas facturadas por el Sistema Nacional de Salud (SNS), que se elevó un 0,91% interanual, según el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce
9 ago 2018 - 12:30

El gasto farmacéutico con receta aumenta un 1,38% en junio

El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) crece. En junio, el importe ascendió a 876 millones de euros, un 1,38% más que lo registrado en el mismo mes del año pasado.

El aumento está respaldado por el número de recetas facturadas por el SNS, que durante junio ascendió a 76 millones de prescripciones, un 0,91% más que lo registrado el mismo mes en 2017, según los datos provisionales del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

De enero a junio, el gasto farmacéutico acumulado se elevó a 5.262 millones de euros. Este coste es un 3,18% mayor si se compara con los seis primeros meses del ejercicio anterior. Durante este semestre también se tramitaron un 1,77% más de recetas, hasta 468 millones.

El gasto farmacéutico con receta se eleva en Andalucía, Canarias y Castilla La Mancha

Por comunidades autónomas, **el gasto aumentó notablemente en Andalucía, donde se invirtió 152 millones de euros**, con un incremento del 3,99% en comparación con el

PlantaDoce.

junio del ejercicio anterior. Por su parte, Canarias y Castilla La Mancha también experimentaron un ascenso interanual de su gasto farmacéutico. En concreto, de un 2,83% y 2,75%, respectivamente.

En contraposición, Murcia ha logrado disminuir su desembolso en farmacia a través de recetas un 1,83%, hasta 29 millones de euros, así como Asturias, donde la cuantía se redujo un 1,78%, llegando a 22 millones de euros.